

ABSTRAK

Dhea Firnanda, 126101212115, “Praktik Jual Beli Kambing Bunting ditinjau Dari Fiqh Muamalah Dan Pasal 1457 Kuhperdata (Studi Kasus di Desa Bukur Kecamatan Sumbergempol)”. Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Skripsi: Dr. Dian Ferricha, M.H.

Kata Kunci: Kambing Bunting, Fiqh Muamalah, Pasal 1457 KUHPerdata

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya jual beli kambing bunting marak terjadi di Desa Bukur, Kecamatan Sumbergempol, karena praktik ini menimbulkan persoalan dalam fiqh muamalah karena mengandung unsur gharar atau ketidakpastian, mengingat janin dalam kandungan belum jelas wujudnya. Dari sisi hukum positif, Pasal 1457 KUHPerdata menyatakan bahwa jual beli harus melibatkan objek yang jelas. Penelitian ini bertujuan mengkaji keabsahan jual beli kambing bunting menurut fiqh muamalah dan hukum perdata, serta memberikan pemahaman hukum dan etika bagi pelaku usaha agar transaksi berjalan adil dan sesuai syariat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah berikut: 1. Bagaimana praktik jual beli kambing bunting di Desa Bukur Kecamatan Sumbergempol?. 2. Bagaimana tinjauan fiqh muamalah terhadap praktik jual beli kambing bunting di Desa Bukur Kecamatan Sumbergempol?. 3. Bagaimana tinjauan pasal 1457 kuhperdata terhadap praktik jual beli kambing bunting kecamatan sumbergempol?.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan studi lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data peneliti menggunakan metode observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dengan cara mrngumpulkan, menggabungkan dan memperbandingkan. Serta pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, triangulasi teknik dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) praktik jual beli kambing bunting pembeli memberikan barang pada pembeli, pembeli menyerahkan uang sesuai kesepakatan. Praktik jual beli kambing bunting di Desa Bukur dilakukan secara langsung maupun melalui sosial media. Kambing bunting memiliki nilai lebih tinggi, meskipun terdapat risiko seperti kegagalan kelahiran. (2) Dalam tinjauan fiqh muamalah, praktik ini menganddung unsur gharar karena ketidakjelasan janin, sehingga dipandang tidak sah secara syariat. (3) menurut pasal 1457 kuhperdata, jual beli sah jika ada kesepakatan, objek, dan harga yang jelas. Selama disepakati, praktik ini dianggap sah secara hukum positif.

ABSTRACT

Dhea Firnanda, 126101212115, "Practice of Pregnant Goat Buying and Selling in Terms of Fiqh Muamalah and Article 1457 of the Civil Code (Case Study in Bukur Village, Sumbergempol District)". Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, Supervisor: Dr. Dian Ferricha, M.H.

Keywords: Pregnant Goat, Fiqh Muamalah, Article 1457 of the Civil Code

This research is motivated by the rampant sale and purchase of pregnant goats in Bukur Village, Sumbergempol District, because this practice raises problems in muamalah jurisprudence because it contains elements of gharar or uncertainty, considering that the fetus in the womb is not yet clear. From a positive legal perspective, Article 1457 of the Civil Code states that a sale and purchase must involve a clear object. This study aims to examine the validity of the sale and purchase of pregnant goats according to muamalah jurisprudence and civil law, as well as to provide legal and ethical understanding for business actors so that transactions run fairly and in accordance with sharia.

The formulation of the problem in this study is as follows: 1. How is the practice of buying and selling pregnant goats in Bukur Village, Sumbergempol District? 2. How is the muamalah jurisprudence review of the practice of buying and selling pregnant goats in Bukur Village, Sumbergempol District? 3. How is the review of Article 1457 of the Civil Code regarding the practice of buying and selling pregnant goats in Sumbergempol District?

The research method used is a qualitative method with a field research approach. The researcher's data collection technique uses observation, in-depth interviews and documentation. While the data analysis technique is by collecting, combining and comparing. As well as checking the validity of the data using source triangulation, technical triangulation and time triangulation.

The results of this study indicate that: (1) the practice of buying and selling pregnant goats, the buyer gives the goods to the buyer, the buyer hands over the money according to the agreement. The practice of buying and selling pregnant goats in Bukur Village is carried out directly or via social media. Pregnant goats have a higher value, although there are risks such as failed births. (2) In the review of muamalah fiqh, this practice contains elements of gharar due to the unclear fetus, so it is considered invalid according to sharia. (3) according to article 1457 of the Civil Code, buying and selling is valid if there is a clear agreement, object and price. As long as it is agreed, this practice is considered valid under positive law.

الملخص

ضياء فرناندا، ٥١١٢١٢١١٠٦٢١، "ممارسة شراء وبيع الماعز الحوامل من خلال مراجعة فقه المعاملات والمادة ٧٥٤١ من القانون المدني) دراسة حالة في قرية بوكور، مقاطعة سومبرجيمبول". (برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونج أجونج، المشرف على الرسالة: الدكتور ديان فيريشا، م.ح.

الكلمات المفتاحية: الماعز الحامل، فقه المعاملات، المادة ٧٥٤١ من القانون المدني

يرتكز هذا البحث على انتشار بيع وشراء الماعز الحوامل في قرية بوكور، مقاطعة سومبرجيمبول نظرًا لقيمتها الاقتصادية العالية. ومع ذلك، تثير هذه الممارسة إشكاليات في فقه المعاملات لاحتوائها على عناصر الغرر أو عدم اليقين، باعتبار أن الجنين في الرحم لم يتضح بعد. من منظور قانوني إيجابي، تنص المادة 1457 من القانون المدني على أن البيع والشراء يجب أن ينطوي على غرض واضح. تهدف هذه الدراسة إلى دراسة صحة بيع وشراء الماعز الحوامل وفقًا لفقه المعاملات والقانون المدني، بالإضافة إلى توفير فهم قانوني وأخلاقي للجهات الفاعلة في مجال الأعمال التجارية بحيث تتم المعاملات بشكل عادل ووفقًا للشريعة الإسلامية.

صياغة مشكلة هذه الدراسة هي كما يلي: ١. ما هي ممارسة شراء وبيع الماعز الحوامل في قرية بوكور، مقاطعة سومبرجيمبول؟ ٢. كيف تتم مراجعة فقه المعاملات لممارسة شراء وبيع الماعز الحوامل في قرية بوكور، مقاطعة سومبرجيمبول؟ ٣. كيف تُقيم مراجعة المادة ١٤٥٧ من القانون المدني المتعلقة بممارسة بيع وشراء الماعز الحوامل في مقاطعة سومبرجيمبول؟
منهج البحث المُستخدم هو منهج نوعي بمنهج البحث الميداني. تعتمد الباحثة في جمع بياناتها على الملاحظة والمقابلات المعمقة والتوثيق. أما تحليل البيانات، فيعتمد على الجمع والدمج والمقارنة. كما يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث المصدري والتقني والزمني.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى: ١. ممارسة بيع وشراء الماعز الحوامل، حيث يُسلم المشتري البضاعة للمشتري، ويسلم المشتري المال وفقًا للاتفاق. تتم ممارسة بيع وشراء الماعز الحوامل في قرية بوكور مباشرة أو عبر وسائل التواصل الاجتماعي. تتمتع الماعز الحوامل بقيمة أعلى، على الرغم من وجود مخاطر مثل فشل الولادات. ٢. (في مراجعة فقه المعاملات، تتضمن هذه الممارسة عناصر الغرر بسبب عدم وضوح الجنين، لذا تُعتبر باطلة شرعًا). ٣. (وفقًا للمادة 1457 من القانون المدني، يكون البيع والشراء صحيحًا إذا وُجد اتفاق واضح، ومحل، وثمان. وما دام الاتفاق قائمًا، يُعتبر هذا التصرف صحيحًا بموجب القانون الوضعي.